

新 聞 記 事

平成25年8月30日(読売新聞)

まつ毛エクステ無免許施術、経営者ら書類送検へ

京都市下京区の美容サロン「ラ・ストーリア京都店」(閉店)で、美容師免許のない従業員が、まつ毛のつけ毛「エクステンション(エクステ)」を施していたなどとして、京都府警五条署は30日午後、女性経営者(50)(大阪府高槻市)と女性従業員ら計4人を美容師法違反(無免許営業など)容疑で書類送検する。

捜査関係者によると、経営者は今年1~7月、京都市へ美容サロン営業の届け出をせず、従業員らは美容師免許がないにもかかわらず、女性客6人にまつ毛エクステを施した疑いが持たれている。同店は約3000人の顧客がいたという。

経営者らは、調べに「免許がいることは知っていた。違反しても行政指導程度で済むと思っていた」と供述しているという。

2010年 朝日新聞 5/21 朝刊

まつ毛エクステ

無免許営業容疑

サロノ会社書類送検

「まつ毛エクステンション」と呼ばれる美容行為を無免許で行つたとして、警視庁は20日、大阪市浪速区難波中2丁目の美容サロン運営会社「Three Beauty」の女性社長(28)ら3人と、法人としての同社を美容師法違反(無免許営業)の疑い

いで告発送検し、発表した。まつ毛エクステは、シルクやナイロン製の人工毛を専用の接着剤でまつ毛につける。長さやカールの具合を調整できることから若い女性に人気がある。

高輪署によると、女性社長は昨年12月～今年1月、東京都港区白金台5丁目の美容サロン「ROSE白金」で、美容師免許を持っていない女性従業員(24)に、横浜市などの20代の女性5人にまつ毛エクステを行わせた疑いがある。いずれも容疑を認めていると

いう。客の一人が今年1月に「目のかゆみが治まらない」と同署に相談していた。

東京新聞 5/21 朝刊

まつげエクステ

無免許施術容疑

サロノ会社書類送検

女性に人気の美容行為で、まつげに接着剤を人工毛を接着する「まつげエクステンション」や、美容師免許を持つない従業員(24)は、難波中2丁目の美容サロン運営会社「Three Beauty」の女性社長(28)と、法人としての同社を美容師法違反の疑いで、東京都港区白金台5丁目の「ROSE白金」の運営会社「Three Beauty」(大阪市)と女性社長(28)は、従業員は技術があるが、無免許でも大丈夫だと想つた」と容疑を認めているという。

1/2.2-2-24

無免許でまつげエクステ

須坂署容疑の女を書類送検

高齢者に対する虐待が発生する事例は、近年増加の一途を辿っています。特に、高齢者の虐待は、社会問題として注目されています。そこで、本研究では、高齢者の虐待の実態と対応策について調査を行いました。

調査対象は、高齢者（65歳以上）を対象としたものです。調査方法は、アンケート調査と面接調査の二種類です。アンケート調査では、高齢者の年齢別・性別別・居住地別に分けて、虐待の実態を把握しました。面接調査では、虐待を受けた高齢者本人やその家族、施設運営者などに直接話を聞くことで、虐待の実態をより詳細に把握しました。

結果として、虐待の実態は以下の通りでした。

- 虐待を受けた高齢者の割合は、約30%でした。
- 虐待の原因としては、夫婦間の争いが最も多く、約40%でした。
- 虐待の手段としては、物理的暴力が最も多く、約50%でした。
- 虐待を受けた高齢者の年齢層は、主に65歳から74歳の間に集中していました。
- 虐待を受けた高齢者の性別では、女性の方が男性よりも約2倍多くいました。

対応策としては、以下の通りです。

- 虐待を受けた高齢者本人やその家族への支援
- 施設運営者への教育訓練
- 社会的孤立感の緩和
- 虐待の実態把握による早期発見

以上が、本研究の主要な結論です。

「お母さん、お母さん、お母さん」と連呼して、涙を止める。娘の上半身の「角膜が腫つて、結膜炎と診断された」「やがてだるがれだ」との言葉が、娘の皮膚炎で令嬢絶句したところ。
「お母さん、お母さん、お母さん」と連呼して、涙を止める。娘の上半身の「角膜が腫つて、結膜炎と診断された」「やがてだるがれだ」との言葉が、娘の皮膚炎で令嬢絶句したところ。

アートメーク目に傷・化膿

施術者の医師免許 確認を

H23. 11. 1 朝日新聞(朝刊)

瞼やまぶたに針を刺して色素を入れ、化粧しているように見せる「アートメーク」を受けた人が、角膜に傷がついたり、化膿したりするトラブルが起きている。アートメークサロンやエステサロン、個人宅で被相談にあつたケースが多く、国民生活センターが注意を呼びかけている。

ロンでアイラインのアートメークをした。痛みが治まらず眼科に行くと角膜に傷がついていた」「友人宅で友人の娘に眉のアートメークをしてもらった。痛みが出て眉がはれた。眉の形も左右ですれてしまつた」など。

